

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 17.07.2024

Der KGR legte die Anzahl der zukünftigen Rätemitglieder auf zwölf fest.

Damit die Gemeinde durch das im März neu zu wählende Gremium gut und repräsentativ vertreten wird, werden weitere Kandidatinnen und Kandidaten gesucht, die bereit sind, über Gemeindeangelegenheiten zu beraten, ihre Ideen einzubringen und Beschlüsse zu fassen. Ohne Vorkenntnisse, ohne Verwaltungsausbildung, ohne finanzielle Verpflichtung – wir freuen uns über Menschen, die mitdenken und mitgestalten wollen und sich für das Gremium zur Verfügung stellen. Melden Sie sich gern auch selbst im Pfarrbüro, wenn Sie als zukünftiges KGR-Mitglied im kirchlichen Leben eine entscheidende Stimme haben möchten.

Anfang Juli fand in St. Bonifatius eine Begehung mit Architekt Duttlinger statt, um die Renovierungsmaßnahmen an der Kirche zu besprechen: Im ersten Bauabschnitt wird die Mauer zum Nachbarn erneuert, anschließend die Fassade der Kirche, das Dach wird neu gedeckt, das Tragwerk wird z.T. erneuert wegen Feuchtigkeit im Gebälk, die Dachschüttung muss ausgetauscht werden, da sie mit Teer belastet ist. Frühestens ab Juli 2025 wird der Turm renoviert, dabei müssen zwei Säulen ersetzt werden, Klöppel und Läutemaschinen werden ausgetauscht.

Der zweite Bauabschnitt betrifft die Innenrenovierung: Elektrik, Heizung, Lautsprecher, Alarmanlage, kontrollierte Be- und Entlüftung. Die Bänke werden dazu entfernt, die Kirche wird ca. ein Jahr lang nicht benutzbar sein. Aufgrund des denkmalgeschützten Charakters der Kirche dürfen die unter dem Putz vorhandenen Malereien bei der Renovierung nicht zerstört werden. Alle neu gesetzten Leitungen müssen daher auf Putz angebracht werden.

Im Herbst soll eine Gemeindeversammlung die Gemeindeglieder über die konkreten Planungsschritte informieren.

Anne Henze